

Ausstellung: „Hospiz macht Schule“ in der kath. Pfarrkirche Heidesheim ab 17. August 2019

Nach der Vorabendmesse am Pfarrfestsamstag, 17. August 2019 wird die Ausstellung im Rahmen des Pfarrfestes in der Pfarrkirche eröffnet. Die Hospizgruppe Ingelheim freut sich diese Ausstellung nun erstmals in Heidesheim zu präsentieren. Aber was ist das Besondere an der Ausstellung?

Seit 2010 bietet der Verein das Projekt „Hospiz macht Schule“ in Ingelheim und Umgebung an. Das Konzept fußt, darauf, dass befähigte ehrenamtliche Hospizhelferinnen eine Woche lang an Grundschulen gehen und mit den Kindern die Themen 'Werden und Vergehen, Krankheit und Leid, Sterben und Tod, Vom Traurig Sein, Trost und Trösten' behandeln.

Es werden nicht nur intensive Gespräche geführt, sondern es wird auch gesungen und gemalt. Weiterhin tragen verschiedene Aktivitäten mit viel Kreativität zur Vertiefung der einzelnen Themen bei.

In diesem Rahmen sind die Bilder entstanden, die in der Ausstellung gezeigt werden. Die Bilder in der Ausstellung werden ergänzt durch Zitate aus dem Kindermund.

Wer möchte, kann seine Eindrücke im ausliegenden Gästebuch eintragen.

Diese Ausstellung und noch weitere Informationen über die umfangreiche Hospizarbeit der Hospizgruppe Ingelheim e.V. werden bis zum 15. September 2019 in der Kath. Pfarrkirche in Heidesheim zu sehen sein.

Wir laden Sie herzlich zum Besuch der Ausstellung ein.



E
R
S
T
E
R

Eindruck

